



Gobierno respalda a mujeres pero pide pruebas en caso Cuauhtémoc Blanco



La presidenta Claudia Sheinbaum se pronunció sobre el desafuero desechado contra Cuauhtémoc Blanco y destacó la importancia de pruebas contundentes.

En su conferencia matutina, la presidenta **Claudia Sheinbaum** evitó opinar directamente sobre la decisión de la **Cámara de Diputados** que desechó el desafuero contra el exgobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**. “No conozco a detalle la carpeta de investigación”, afirmó, recalcando que el fallo correspondió al **Poder Legislativo**.

<https://eltiempomx.com/noticia/2025/gobierno-respalda-a-mujeres-pero-pide-pruebas-en-caso-cuauhtemoc-blanco.html>